



Namur, le 21 février 2006.

25^{ème}
anniversaire

de la compagnie HYPOTHESARTS

Chers Amis,

Toutes les paternités doivent un jour être restituées à un patrimoine commun.

Il en va du savoir-vivre qui crée les amitiés.

Sur un trajet pourtant pourvoyeur de géographies arides, avoir 25 ans pour une compagnie théâtrale n'est pas une escale gagnée en solitaire.

Ma politesse, patronyme de la création d'Hypothésarts, restaure à cette occasion le partage de la délicatesse que vous nous avez accordée.

A vous, chers amis, qui avez vécu la patience des plaisirs et opté pour le temps des proximités complices et fidèles, comment vous remercier ?

Au profit de l'estime d'avoir pu vivre sur la Scène du monde, acceptez l'élégance d'être des nôtres soit le 7 mars au Théâtre de Namur, soit le 23 mars au Théâtre de La Louvière.

Cette invitation éclaire la représentation « événement » de notre dernière création

« Réception du Diable »

d'après l'œuvre de Henri-Frédéric Blanc

Une création qui s'actualise d'ores et déjà dans une diffusion internationale majeure lors de la saison prochaine.

En octobre 2005, le spectacle fut créé à Marseille au Théâtre Toursky. Plus de 2000 spectateurs ont assisté à ces avant-premières. Quelle ne fut donc pas notre surprise, dans ce lieu énorme, indéfectible et de complexité magique, d'accueillir les plus longues ovations de l'histoire de la compagnie.

Avec cette simplicité magistrale que Richard Martin a de soulever et de transcender un texte qui n'attend qu'un souffle pour s'envoler, au fin fond de ces trois longues soirées d'octobre, les 800 spectateurs présents au Toursky chaque soir ont réservé au digne témoin et à l'acteur d'une parole insoumise, une ovation, tous debout, que nous ne sommes pas prêts d'oublier.

Que cette « Réception » palpitante et urgente d'un tout grand FAUST, éclaire notre actualité trop souvent involontaire, pour nous métamorphoser, un soir, en une communauté volontaire de destin.

Christian Leblicq
Directeur Artistique

HYPOTHÉSARTS a.s.b.l.

La mise en Scène des écritures

THÉÂTRE CITOYEN DE LA COMMUNAUTÉ FRANÇAISE WALLONIE-BRUXELLES
Siège social et administratif : Rue Lucien Namèche, 2bis - 5000 Namur - Tél/Fax : 081/22.47.22